



Bestattungshaus Giesler spendet 11 520 Euro

Anlässlich der Neueröffnung nach Umbau überreichte Henrik Giesler eine Spende in Höhe von 11 520 Euro an das evangelische Hospiz Siegen und die Diakoniestation Kreuztal. Das Bestattungshaus hatte zur Neueröffnung statt Geschenken um Spenden für die beiden Institutionen gebeten. Beim Tag der offenen Tür am 19.

Oktober kamen etwa 600 Menschen ins Bestattungshaus Giesler, um sich die neuen Räumlichkeiten anzuschauen und an einem der Konzerte oder Vorträge teilzunehmen. „Wir freuen uns sehr, dass anstelle von Geschenken so viele Spenden bei uns eingegangen sind, mit denen wir nun das Hospiz und die Diakoniestation

unterstützen können“, so Otto Henrik Giesler vom Bestattungshaus Giesler. Er überreichte einen Scheck über 5820 Euro an Burkhard Kölsch, Leiter des ev. Hospizes in Siegen, und einen weiteren Scheck über 5700 Euro an Dietmar Braun, Leiter der Diakoniestation in Kreuztal.